

En el Valle del Ebro se causa una espantosa derrota a los rojos, avanzando nuestras tropas cuatro kilómetros

También en los frentes de Castellón y Valencia se causó grave derrota al enemigo. Nuestra aviación sigue batiendo eficazmente los objetivos militares marxistas

Cuartel General del Generalísimo Parte oficial de guerra

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 20 de Agosto de 1938.

En el sector del Puntal, del frente de Castellón, nuestras fuerzas realizaron un golpe de mano, apoderándose en el barranco de Alfontevilla de un depósito de municiones, consistente en setenta y cinco cajas de cartuchos de fusil y ametrallador y gran número de granadas y proyectiles de antitanque.

En el sector de Saladas, del frente de Valencia, durante la noche pasada y el día de hoy, contraatacaron los rojos nuestra posición de Peña Juliana, conquistada ayer, siendo enérgicamente rechazados y causándoles numerosas bajas, y haciéndoles treinta y cuatro prisioneros. Otro intento enemigo en el sector de Berja fué fácilmente deshecho.

En el valle del Ebro, ha continuado la victoriosa acción de nuestras tropas, que han ocupado, en una profundidad de cuatro kilómetros, las posiciones que el enemigo tenía construidas, habiendo dejado abandonados medio millar de muertos y pasando de setecientos el número de prisioneros que ha caído en nuestro poder. Son también numerosos los cadáveres de ahogados que transporta el río Ebro, en uno de cuyos remansos de la desembocadura van recogidos más de setenta.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 18 al 19, fueron bombardeados los objetivos militares de los puertos de Rosas y de Barcelona, y en el día de ayer los de los puertos de Valcarlos y Gandia.

Son falsas cuantas noticias registran los partes rojos, sin duda para animar a sus combatientes y engañar al mundo, sobre victorias aéreas que no han existido, con objeto de justificar las derrotas que sufren diariamente en el aire, ofreciéndoles el caso constante de dar como derribados a los nacionales aquellos aparatos suyos que, por haber sido destruidos en combate aéreo o por nuestra defensa antiaérea, no regresan a sus aeródromos. Todo esto lo demuestra nuestra superioridad aérea constante, y los lamentos y apelaciones de los rojos ante los bombardeos de objetivos militares internados en su retaguardia. Igualmente son falsas las noticias de sus partes oficiales sobre fantásticas victorias en los montes del Toro, donde esterilmente sacrificaron varios millares de hombres sin avanzar un solo paso, así como la ocupación que daban en el día de ayer de los pueblos de Calahonda y Lagos, en el sector de Conjuero, hecho completamente incierto. Más de treinta mil bajas llevaban los rojos sufridas hasta el día 15, en lo que pomposamente llamaban su victoria del Ebro.

Salamanca, 20 de Agosto de 1938.—III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.—Rubricado.

Crónica de la situación militar

Nuestra rotunda victoria a lo largo de mil quinientos kilómetros

Salamanca, 20.—Paso a paso, metódicamente y con seguridad que pone nuestro Ejército en sus avances va siendo eliminado el enemigo sobre el sector comprendido en el segundo arco del Ebro. La conquista de la sierra de Pandols tenía que dar su fruto. Con la posesión de estas elevadas montañas quedaba en nuestras manos el principal obstáculo que se interponía al avance sobre el río. El avance lento de nuestros soldados va consiguiendo nuestros objetivos y dejando a nuestros enemigos tendidos sobre el campo. Es muy distinto cruzar un río y aventurarse en una ofensiva de locura que después de cerrar el pa so al enemigo se le va reduciendo matemáticamente, estrechándose sobre el terreno y cerrando, una a una, todas las posibilidades de escape.

El ejército marxista que con su tan cacareada ofensiva del Ebro, había querido aliviar un tanto a los milicianos de Levante y Extremadura, podrá decir ahora, después de sus treinta mil bajas que no ha hecho nada por parar nuestro avance en todos los frentes y que además ha pasado a un precio terriblemente caro esta intención de cruzar el río Ebro. En la jornada de ayer, nuestro parte oficial aclara bien las posiciones.



SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Ramón Tarrío Corrales

Primer Vigía del Semáforo de la Armada.

Fallecido el día 18 de Agosto de 1938.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Luisa Gurrea Catalá, hijo Ramón y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa de requiem que en sufragio de su alma tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, a las ocho horas del próximo lunes, día 22 de actual, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

CRONICA DE GUERRA

La tragedia de unos hombres a los que se les hace luchar por el terror

Por JUSTO SEVILLANO

El enemigo cuya táctica ofensiva sobre la orilla izquierda del Ebro quedó quebrantada en el punto mismo que cruzaba el río y que por 24 horas de euforia ha tenido aún más que duelos, ha sufrido en las últimas 48 horas el previsto descalabro. Para ellos no ha sido una sorpresa el desastre. Bien sabían que iban a la muerte y la empresa del Ebro realizada con carne española a beneficio de los poderes internacionales que especulan con la guerra, no era otra cosa que la prolongación del conflicto que es lo que únicamente se busca aquí. Sin embargo, para solucionar en los términos más breves que son posibles están actuando los soldados del Generalísimo con maniobras desconcertantes, con ataques impetuosos que abaten los sistemas defensivos que los rojos organizaron apresuradamente esperando los ataques de las tropas españolas que a lo largo de dos años de guerra han probado suficientemente que acuden a todos los terrenos y con más econo y más ímpetu a aquellos en que el enemigo se atreve a dar señales de vida.

Hemos visto los caminos que llevan hasta la Sierra de Pandols, los lugares en que el ejército catalán reforzado con brigadas extranjeras ha sido derrotado por las tropas de Franco. Por esos caminos, siguen afluyendo a nuestras segundas líneas, los grupos de prisioneros en cuyos ligeros pasos se advierte la prisa por alejarse de las orillas del Ebro. Estos días caniculares, se ha puesto a prueba

Solemnes sufragios por los periodistas malagueños caídos

Málaga, 20.—A las once de la mañana tuvo lugar en la catedral el solemne funeral por los periodistas caídos. Entre las víctimas del marxismo figuraba el que fué presidente de la Asociación de la Prensa, don Vicente Cano.

Terminada la función religiosa, las autoridades y los periodistas se trasladaron al nuevo local del templo de periodistas, donde entronizaron el monumento que simboliza la vida de los Caídos.

Por la tarde, se celebraron en el teatro de la Victoria, en presencia de los periodistas muertos por Dios y por la Patria.

Las secciones del Congreso para el progreso de las Ciencias

Santander, 20.—En el día de hoy se reunieron todas las secciones del Congreso para el progreso de las Ciencias.

En la sección de medicina el doctor Tapia hizo una brillante disertación e igualmente el doctor Suñer desarrolló un interesante tema sobre medicina de los niños lactantes.

Cada una de las secciones escuchó el discurso inaugural de sus respectivos presidentes, mereciendo destacarse el del señor Machimbarrena de la Escuela de Ingenieros.

EL "TEBIB ARRUMI" PRESIDE UNA COMISION DE PERIODISTAS QUE VISITA AL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 20.—Una comisión de periodistas presidida por el "Tebib Arrumi" visitó al ministro del Interior, señor Serrano Suñer, para agradecerle en nombre de todos los periodistas de España su decreto de ayer sobre plantillas y sueldos mínimos, ya que esta disposición viene a dignificar de una manera firme la clase periodística.

El ministro agradeció las palabras de los comisionados y dijo que continuaría su obra para llegar a la ordenación perfecta y definitiva del periodismo español.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.
Consultas de 10 a 12 y de 4 a 6.
HOTEL MARITIMO

ción de su Estado Mayor. El documento en sus brevedades impresionantes, dice así: "Dieciséis veintiseis brigada mixta — 24 División — Estado Mayor. — Dadas las circunstancias actuales y vista la negligencia que existe por parte de ciertos individuos, comunico a usted, que todo soldado que abandone o pierda el fusil será pasado por las armas. Frente de Cataluña a 30 de Julio de 1938. De orden superior, el Jefe de Estado Mayor, C. Sainz.—El mayor jefe del batallón 90".

Hemos visto este documento que expresa muchas cosas. Su laconismo vale por todo un discurso. A poco de comenzar la ofensiva del Ebro, habían de dictar esta terrible orden para contener la desbandada de su ejército al que solamente pueden sujetar por el terror. "El que abandone o pierda el fusil, será pasado por las armas". ¿Cuántas veces se habrá aplicado la terrible sentencia sobre los infelices jóvenes catalanes llevados a la aventura del Ebro? ¿Cuántos fusiles se abandonaron o perdieron antes de dictarse esa disposición por el Estado Mayor rojo? Cuando leía el docu-

Visitas al Secretario General del Movimiento

Burgos, 20.—El Secretario general del Movimiento, camarada Raimundo Fernández Cuesta fué visitado esta mañana por el Jefe Provincial de Gijón.

Incongruencias de la prensa roja

Barcelona, 20.—Según la prensa roja obstinada, el gobierno Negrín, que cuenta ya con la Esquertera ni los vascos, sigue siendo de unión nacional.

Un pugilato de adhesiones entre Negrín y Companys

Barcelona, 20.—Los gobiernos de Negrín y Companys parecen haber establecido un pugilato. Se trata de ver quien recibe el mayor número de adhesiones. En las secretarías de uno y otro cabecilla se facilitan a la prensa todos los días listas de las adhesiones recibidas.

Lo que acuerdan los euzquerristas recientemente expulsados del Gobierno rojo

Barcelona, 20.—Radio Asociación dijo que ayer se reunió la Esquertera, tomando los siguientes acuerdos, después de reiterar su adhesión al "honorable" companys:

La Esquertera republicana de Cataluña se ratifica una vez más en los principios demócraticos, que son postulados de su partido.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

Aniversario de la gesta del Cuartel de Simancas

Ayer por la mañana en las ruinas del Cuartel de Simancas han tenido lugar solemnes sufragios por las almas de sus gloriosos defensores. Con este motivo hay que recordar la epopeya de Simancas, que era el Cuartel de Gijón. Allí en la fecha en que se iniciaba el Movimiento se reunieron cuatrocientos patriotas para defender el nombre santo de España. Con gesto nuntando se juramentaron para vencer a morir por la Patria, Jefes, Oficiales y soldados, que escribieron una de las más bellas páginas de nuestra Gloriosa.

Durante más de un mes resistieron con temple heroico un asedio terrible. Un día en que pudieron ponerse al habla, por el radio, con el General Aranda, le decían: "Tenemos vivere para cinco días".

Mientras tanto la manada marxista atacaba con cinco mil hombres aquel reducido de la fe. Los marxistas impotentes ante aquella grandeza de los bravos defensores de España, recurrieron a viles argucias. Sacaban pañuelos blancos para fingir que se rendían y atacar luego en masa, pero las argucias viles costaban grandes pérdidas. Luego emplearon hasta doscientos cincuenta mil cartuchos en sus acometidas. Creían que con la dinamita podrían domeñar aquel bastión de la fe y emplearon la dinamita. Ante esto el jefe del Cuartel de Simancas habló por radio y dijo despectivamente: "Bahl, dinamita". Y más fuerte que nunca dió sus vivas y sus arribas a España.

La llegada del "Cervera" fué un rayo de esperanza en los heroicos defensores, porque nuestro bravo crucero hacía ciertos disparos contra los atacantes.

Un día los marxistas planearon un ataque con un carro cuba blindado, lleno de gasolina y lo acercaron al edificio con propósito de incendiarlo. Sólo consiguieron que ardiese la Conserjería y todos los que lo conducían pagaron con su vida su osadía, apagándose rápidamente el fuego por los defensores.

Luego los marxistas, recurrieron a las armas morales para quebrar el temple de los soldados. Ante los altavoces de los rojos se hacía hablar a las mujeres y a los hijos de los defensores, para que con palabras implorantes les pidieran que se rindiesen. Y ellos, los bravos, refiriéndose al corazón, cerraron sus oídos a todo que no fuese el cumplimiento de su deber.

Hay hará dos años que el Cuartel de Simancas fué reducido a cenizas. Los últimos momentos fueron difíciles y los rojos entraron en tromba en el Cuartel. Con heroísmo sin precedentes enviaron el siguiente mensaje al "Cervera" cuando los rojos entraban en el Cuartel: "Disparad sobre nosotros. Los rojos ya están dentro".

Asómbrase el mundo ante este hecho ejemplo de heroes y mártires.

Hoy, poniendo los ojos del alma en el Cuartel de Simancas, relicario de España, gritamos:
¡Heroes de Simancas: Presentes!

Inauguración de un comedor de Auxilio Social

Palma de Mallorca, 20.—En Poblensa ha sido inaugurado un comedor de "Auxilio Social", asistiendo las autoridades, jefes de la Falange y delegados provinciales y locales de "Auxilio Social".

Bendijo los nuevos comedores el cura economo, quien tuvo palabras de elogio para la obra que eminentemente cristiana realiza "Auxilio Social". También dirigieron la palabra el comandante militar y el señor Niño.

La defensa del patrimonio Artístico Nacional

Vitoria, 20.—El comisario de la zona de levante acompañado de dos agentes de primera línea, ha recorrido la región oriental de la provincia de Huesca para tomar medidas encaminadas a la defensa del patrimonio artístico.

En Rubeta se ha salvado la ermita de San Miguel. En El Yuzza en la ermita románica ha sido respetada la imagen titular y un valioso retablo del siglo XII. Los frescos góticos no han sufrido deterioro. En San Miguel de Potes ha desaparecido la Virgen pero ha quedado un retablo valioso y los frescos del techo.

En Altea, el renegado padre Lobo, al servicio de los rojos, se llevó gran número de joyas, cosa que nuestros agentes han comprobado por un recibo que

Ia estancia de lord Rucimán

Praga, 20.—Al medio día de hoy salió lord Rucimán para Oberplan, Bohemia, donde pasará el fin de semana en el castillo de Prasa del príncipe Rodolfo de Schwarzenberg y el que no obstante pertenecer a la antigua nobleza austriaca y ser ciudadano y estar casado con una hermana de la Gran Duquesa de Luxemburgo, se declara partidario de la desmembración de Checoslovaquia.

D. Adolfo Rodríguez Amador

Coronel retirado de Infantería, condecorado con la Cruz y Placa de San Hermenegildo y varias cruces rojas del Mérito Militar.

Falleció en el día de ayer, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.
Su desconsolada esposa doña Palmerina Rodríguez Lamiana; hijos, doña Petra, don Francisco, doña Africa y don Cecilio; hijas políticas, doña Africa Martínez Durán, doña Adelina Wageschaffner y doña Victoria Sánchez, nietos, nietos políticos, biznietos, sobrinos, primos y demás familia.
RUEGAN asistan a la conducción de su cadáver, que tendrá lugar a las 13 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.
Vivia: Teniente Pacheco número 4.
(No se reparten esquelas).

ESTE ES EL CORTEJO... Héroes y Mártires de la Cruzada Española por A. de Castro Albarrán Magistral de Salamanca

CASTRO ALBARRAN acaba de publicar su último libro. Es un libro sobre la guerra, pero un libro de paz. Su título es "Este es el Cortejo... Héroes y Mártires de la Cruzada Española".

Qué cortejo es este. El cortejo que por este libro se llama es el de los más gloriosos paladines de la Fe y de la Patria que han arbolado con sangre el Cielo triunfal de la Cruzada Española. La muerte de cada uno de ellos se ha escrito en estas páginas una vida de sangre y oro, estremecida de heroísmo resplandeciente de santidad.

España. La primera mártir y la primera heroína que aparece en el libro de España, España, desmenuzada sobre el petro de sus frentes de guerra. España, torcida en aquellos pueblos de tragedia...

El Primero. Abre el cortejo la figura serena de Calvo Sotelo. Sobre su cadáver, como si fuera el Evan gelio de la Patria, vibran unos juramentos sagrados. Los juramentos se han cumplido y su cumplimiento ha sido la salvación de España.

Resplandor de uniformes. Y pasan los que traen el brillo de su heroísmo, mezclando al resplandor de sus miliares uniformes... Teniente Pas cador, Capitán Ramos, Capitán Murga, Comandante Anglada, José Javier y Carlos de Larduz, Fernando Vidal Ribas, Du que de Fernán Núñez, Marqués de Monasterio, Fernando Bar terreche, Rafael Cervera, Comandante Barreto, Javier Quiro ga, Cándido Pérez.

Paladines de Dios, Caballeros de España. Luego, los que, al morir, para vencer a los enemigos de Dios y a los de España, alzaron en alto solamente su fe y su españolidad. Victoria Díez, Bartolomé Blanco, Víctor Pradera, Conde de Plasencia, Horacio Maura, Mamerito de Allen de Luis Moscardó, Julián Martín-Ayuso...

Palmas y Coronas. Luego, los que llevan en sus manos palmas sagradas y en su frente coronas sacerdotales... Once Obispos, Pedro Poveda, José Polo Benito, Juan Mesone ro, Mariano Guerras, Liberio González, Angel Gutiérrez Flores, José Samsó, Manuel González...

Dios con nosotros. Y, por fin, como la Guerra es Santa y en ella Dios ha estado con nosotros, con los héroes y con los mártires, pasa también el Sumo Capitán de todos los héroes y el que es Ca...

beza de todos los mártires... Y la Virgen María, Madre de todos y Reina de todos. El corazón de Jesús, fustigado en el Cerro de los Angeles. La Virgen del Pilar, bombardeada...

Homenaje y reivindicación. El autor ha escrito estas páginas con amor. Su pluma es aquella misma que en "El Derecho a la Rebelión" gritaba llorando a esta guerra... Y que, ahora, enardecida y agradecida ha querido en este libro rendir su homenaje a los héroes y a los mártires que así respondieron a la llamada.

Ha querido, además, Castro Albarrán en este libro reivindicar y decir al mundo una gran verdad que ha sido tan adulterada: la gran verdad de lo que han sido ellos y de lo que hemos sido nosotros, en esta guerra. Frente al crimen, frente a la salvajada de ellos, se levanta lo heroico y lo sublime de nuestros héroes y de nuestros mártires.

Primores. Y aun es preciso decir que, en este libro, la pluma de Castro Albarrán se estremece, como una bandera de la Cruzada, con mayor emoción que en los otros libros.

Su prosa es más luminosa y más rica. Es, sobre todo, más viva. Alienta en ella el alma de los héroes y la enciende el hervor de la sangre de los mártires.

De tal manera describe los mártires que el lector, cuando se da cuenta, se siente trasladado: los ve, asiste a ellos. Entre toda la literatura que ha dado origen la grande epopeya de la Guerra Española difícilmente se hallará otro libro que iguale a este en belleza de forma, en emoción y en interés.

Precios: 6 pesetas.—Por correo, 6'50. Pídase al autor, Palomino, 2, Salamanca.—España.

AGENCIA PAULETE. Depositario en Ceuta.

AGENCIA PAULETE. Depositario en Ceuta.

AGENCIA PAULETE. Depositario en Ceuta.

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 23 Refugio de Hadú. Patricio López Bilbao, Francisco de la Rosa Berroal, Francisco Ayala Moreno, Cayetano de la Vega García, Francisco Martín Rivera, Manuel López Garrido, Antonio Almagro Sánchez, Juan Gil Pérez, Miguel Mo ya Rodríguez, Francisco Postigo Carrón, José Muñoz Díaz, Antonio Castillo Manzano, Manuel Navas Amate, Francisco Code Rodríguez, Andrés Guerra Aguilan, Antonio García Arroyo, Antonio Gálvez López, Pedro García Martín, Agustín Segura Robles, Francisco Márquez Miranda, Francisco Manzano Espinar, Emilio Fernández Ordaz, Juan Marfil Román, Manuel Mata Seglar, Antonio Sánchez Herrera, Antonio Rivas Reche, José Rivas Reche, Francisco Contreras Toledo, Francisco Ramírez Fernández, Rafael Gómez Lázaro.

Plaza de Ruiz. Antonio Castillo Sánchez, Manuel Rodríguez Rodríguez, José López Morilla, Miguel Villal ta Mena, Luis de Haro Campoy, Manuel Fernández Jiménez, Miguel Ramírez de Haro, El Has sen Ben Abeslám, Antonio Martín Cazorla, Sebastián Alonso López, Luis Exósto Vera, Francisco José Rivas, José González Muñoz, Manuel Ruiz Herrera, José Alonso León, José González Prat, Antonio Redondo Olmedo, Cristóbal Almarino Barrones, Antonio Rabanales Sánchez, Antonio Rodríguez Oll.

Plaza de los Reyes. Miguel Alcántara Rodríguez, Juan Ortiz d'In. Juan López Rivera, Francisco López García, Enrique Sánchez Moreno, Mateo López Navas, Francisco Tobar López, Manuel Camacho Manti, Juan Lara Vizo, Juan Muñoz Barrio, José Delicado Rodríguez, Salvador Merino Gómez, Salvador González Ruiz, José Matute Delgado, Manuel Martínez Medrano, José Rodríguez Albarracín, Antonio Albarracín Ramírez, Diego González Ser rat, Franveco d'Antonolis rat, Francisco Sallago Vidal, Rafael Mesa Rivas.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

Recinto Sur. José Belmonte Escarcena, Rafael Rey Osuna, Juan Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Gorgonio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofe, Francisco Ruiz Téllez, José Ruiz Téllez, José Benítez Ramírez, Antonio Jiménez Núñez, Juan Gómez Chacón, Pedro Prieto Gil, Juan Pizarro Romero, Francisco Fontalba Guerrero, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Muñoz Ortigosa, Justo Polayo González, José Comino Méndez, Francisco Vázquez Capacete, José Sánchez Séllez.

Ceuta 19 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

Recinto Sur. José Belmonte Escarcena, Rafael Rey Osuna, Juan Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Gorgonio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofe, Francisco Ruiz Téllez, José Ruiz Téllez, José Benítez Ramírez, Antonio Jiménez Núñez, Juan Gómez Chacón, Pedro Prieto Gil, Juan Pizarro Romero, Francisco Fontalba Guerrero, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Muñoz Ortigosa, Justo Polayo González, José Comino Méndez, Francisco Vázquez Capacete, José Sánchez Séllez.

Ceuta 19 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

Recinto Sur. José Belmonte Escarcena, Rafael Rey Osuna, Juan Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Gorgonio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofe, Francisco Ruiz Téllez, José Ruiz Téllez, José Benítez Ramírez, Antonio Jiménez Núñez, Juan Gómez Chacón, Pedro Prieto Gil, Juan Pizarro Romero, Francisco Fontalba Guerrero, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Muñoz Ortigosa, Justo Polayo González, José Comino Méndez, Francisco Vázquez Capacete, José Sánchez Séllez.

Ceuta 19 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

Recinto Sur. José Belmonte Escarcena, Rafael Rey Osuna, Juan Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Gorgonio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofe, Francisco Ruiz Téllez, José Ruiz Téllez, José Benítez Ramírez, Antonio Jiménez Núñez, Juan Gómez Chacón, Pedro Prieto Gil, Juan Pizarro Romero, Francisco Fontalba Guerrero, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Muñoz Ortigosa, Justo Polayo González, José Comino Méndez, Francisco Vázquez Capacete, José Sánchez Séllez.

Ceuta 19 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

Recinto Sur. José Belmonte Escarcena, Rafael Rey Osuna, Juan Espinosa Iglesias, Antonio Sánchez Moreno Gorgonio Palomar Deras, Manuel Pérez Chofe, Francisco Ruiz Téllez, José Ruiz Téllez, José Benítez Ramírez, Antonio Jiménez Núñez, Juan Gómez Chacón, Pedro Prieto Gil, Juan Pizarro Romero, Francisco Fontalba Guerrero, Secundino Rodríguez Rodríguez, Francisco Muñoz Ortigosa, Justo Polayo González, José Comino Méndez, Francisco Vázquez Capacete, José Sánchez Séllez.

Ceuta 19 de agosto de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

Plaza de Azúcarate. Francisco Trullillo Cruces, Manuel Blanco Gallejo, Francisco Belmonte García, Juan Cesáreo Ruiz, Antonio Galán Sánchez, Vicente Gómez Seglar, Juan Díaz López, Domingo Pérez Barroso, Rafael Siles Priego, Antonio Moreno Losada, Miguel Lara Pineda, Félix Ayala Esteba, Diego Acullera Soto, Miguel González Martín, José García Rivas, Julio Rivas Caraballo, Pedro Rivera Casas, Francisco López Granados, Florián Chacón Gómez, Francisco Comino Méndez, Manuel Cuadro Narvéz, Antonio Mesa Barbancho, Juan Galán Caparrós, Marcos Fernández Segura, Rafael López Ordóñez, Antonio Quero Cuevas, Antonio Camacho Domínguez, Alejandro Agudo Porla, Francisco Pereira González, Florencio Herráiz Villalobos, Alonso Soto Martín, Manuel Pieló Teruel, Juan Galeote Valido, Cristóbal Navas Lladó, Manuel Pérez Romero.

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR. Bicycletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.

PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO LA TECNICA ING. E. RUDT TETUAN GENERAL PRIM. 12. PRAL. Teléfono 136.—Apartado 83

NOTICIAS VARIAS. SE ALQUILA una habitación amueblada, posición completa. Vista al mar. Galicia, 12, segundo piso izquierda.

MATRIMONIO solo alquilaría habitación con derecho a Baño y cocina en bonito chalet a señora sola, con buenas referencias. Razón: Carretera de la Almadraza.—"Villa Pilar".

SE COMPRARIA una Enciclopedia Espasa. Razón en esta Administración.

SE COMPRARIA un comedor y dormitorio en buen uso, propio para matrimonio. Razón, teléfono 3-7-3.

SE COMPRARIA despacho y dormitorio moderno. Razón: Barriada de la Prosperidad, calle O. núm. 32, segundo piso-Hadú.

CON PERMISO. Ha llegado procedente de la Península, para disfrutar unos días de permiso al lado de sus familiares, don Bernabé Ortiz Esparraguera.

ONOMASTICA. En el día de ayer celebró su fiesta onomástica el alto funcionario de la Delegación de Hacienda, don Mariano Pérez Garzón, recibiendo muchas felicitaciones de sus amistades, a las que unimos las nuestras muy cordiales.

DE ABASTOS. Por el gestor Sidi Jamú Ben Amar se informó al Alcalde, que durante el día de ayer, entraron en plaza los siguientes artículos: Del Zozo Tenin: Huevos, 61.800; gallinas, 84. De Tetuán: Huevos, 1.800; gallinas, 21; hortalizas, 272 kilogramos; fruta, 2.435 kilogramos.

SE COMPRAN. Máquinas de escribir usadas de todas marcas, aunque no funcionen. Antonio Fernández, Calle Marcelo Roldán, 2. (Antes Riego).

UNDERWOOD. TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS. ALMACEN DE MUSICA. M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42. MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

CHATARRABLE. SE COMPRE TODA CLASE DE EMBARCACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CHATARRA. NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARASE DAN DO TRABAJO O DESTROYASE PROPORCIONANDO CHATARRA. HAGAN OFERTAS AL COMPRADOR Y ADMINISTRADOR JOSE MAS CARLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO, 71. — Teléfono, 56 CEUTA. AVISO.

Ramón Weil y Hermano. Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI. Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla. Teléfono número 2-8-0.

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio. General Sanjurjo, 2. — CEUTA.

Bar Jandilla. Plaza de Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA. Ceramica de los Castillejos. REPRESENTACION DE CEUTA. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3.

COMERCIALES INDUSTRIALES. CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal. "MUTUA DE CEUTA". Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3.

Goliath. Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS.

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE. Siempre por su calidad. Se pone en conocimiento de todas las Margaritas (éstas son las flechas comprendidas desde los 7 años hasta los 10), que el nuevo uniforme es faldita azul tableada con cuerpo y tirantes, blusa blanca sin hombros y sin bolsillos. La que tenga alguna duda, puede pasar a esta Delegación para ver el modelo. Se ordena a todas las flechas que no hayan hecho la solicitud, se presenten en esta Delegación para rellenarlas, no siendo así, se considerará fuera de la Organización no pudiendo ingresar en ella hasta el mes de agosto.

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado. Finísimo. Última novedad. en: VICENTINO.

La Unión y el Fénix Español. COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864). Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas transportes, accidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. — Teléfono 1 4 1.

QUIERE Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO. En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

La Espigade Oro. Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8. CEUTA.

Doctora Ruiz-Capillas de Vicens MEDICO-DENTISTA. Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE 6 A 8. Jaudenes, 27 (esquina Sagasta). CEUTA.

IMPORTANTE DISPOSICION DEL MINISTRO DEL INTERIOR PARA LA DIGNIFICACION DEL PERIODISMO

Plantilla y retención del personal de Redacción

Por el ministro del Interior, Prensa y Propaganda se ha dictado la siguiente orden:

"Los preceptos de la ley ordenadora de la Prensa de 22 de abril último, que implican la dignificación de los profesionales incorporados a la obra de una institución nacional quedarían incompletos si el poder público no se preocupara de asegurar un mínimo de retribución a los periodistas, por lo que este ministerio cree un deber garantizarlo como contrapartida de las obligaciones que en aras del interés nacional les impone la ley. En ella la facultad reguladora que al departamento encargado de Prensa y Propaganda atribuye su artículo primero encuentran apoyo las normas que siguen:

En su virtud, este ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo primero. — A partir de primero de octubre de 1938, las empresas periodísticas vienen obligadas a retribuir a su personal de Redacción en la siguiente cuantía mínima:

Periodicos diarios con residencia en poblaciones de más de 20.000 habitantes: Director, 1.000 pesetas mensuales; Redactor jefe, 800 pesetas mensuales; Redactores, 400 pesetas mensuales.

Periodicos diarios con residencia en poblaciones no mayores de 20.000 habitantes: Director, 800 pesetas mensuales; Redactor jefe, 600 pesetas mensuales; Redactores, 300 pesetas mensuales.

Por una vez permitásemos que destaquemos que en las primeras horas del glorioso Movimiento Nacional fueron "El Telegrama del Rif", de Melilla; "Heraldo de Marruecos", de Larache; "La Gaceta de Africa", de Tetuán; "El Faro de Ceuta", los que gloriosamente revolucionaron a Ceuta y se iniciaba en estas tierras de aquende el Estrecho y que todos, empresas y redactores cumplieron su deber, sin esperar nada en su propio beneficio y exponiéndolo todo, si aquella gesta de reconquista de España fracasaba. Y lo mismo que los periódicos de Marruecos y las Plazas, un día después, los de otras ciudades que los llamaban a los verdaderos españoles a unirse en la defensa de la Bandera de España que empuja el Caudillo.

Hoy nuestros héroes, grandes o pequeños, pero entusiastas, fervorosos siempre en la exaltación de la Gesta tienen en la Orden del Ministro como una felicitación que nos llega a lo más profundo de los corazones. Más por lo moral, repetimos, que por lo que materialmente nos beneficia.

Artículo tercero. — A partir del primero de octubre de 1938, la plantilla mínima de Redacción para todos los diarios a excepción de los de Madrid y Barcelona, será la siguiente: Director, redactor jefe, redactor político (Ayuntamiento, Gobierno civil, Diputación, Movimiento...), redactor de política extranjera, redactor de mesa, redactor de sucesos, redactor de deportes y espectáculos, taquígrafo, fotógrafo.

Artículo cuarto. — La infracción de los preceptos que anteceden será sancionada en la forma que se establece en la Ley de Prensa.

Será sancionable la simulación por la cual se da el nombre de colaborador a un redactor, con el fin de eludir el cumplimiento de las obligaciones sobre retribución.

Artículo quinto. — Las disposiciones contenidas en los artículos anteriores no obstarán a las normas que en su día se dicten por la organización sindical de periodistas.

Burgos, 19 de Agosto de 1938 — Tercer Año Triunfal. — Sr. Serrano Suñer."

Otras informaciones de radio

ENTREGA DE UN RETRATO DE CARLOS V AL CENTRO IBEROAMERICANO DE BERLIN

Berlin, 20. — Hoy ha tenido lugar el acto de la entrega al Centro Iberoamericano de un retrato de Carlos V, que ha sido regalado a esta institución por S. E. el Generalísimo Franco.

Asistieron elevadas autoridades diplomáticas del Reich y representantes del Gobierno Nacional español.

DE LOS SUCESOS EN PALESTINA

Jerusalén, 20. — Un ómnibus ocupado por elementos israelíes fue tirado ayer en la carretera de Haifa por varios grupos de terroristas, resultando seis heridos. La policía contó a la agresión, pero los agresores mataron a un agente.

Ayer falleció el soldado británico que fue herido en un combate sostenido con los árabes.

LEGACIONES QUE SON ELIVADAS AL RANGO DE EMBAJADAS

Bruselas, 20. — Los Gobiernos de Alemania y Bélgica han decidido elevar a rango de embajadas sus respectivas legaciones de Berlín y Bruselas.

Se eligió el momento de llevar a cabo este acuerdo, en ocasión de la llegada a Berlín del nuevo embajador belga.

CAE A TIERRA UN BIMOTOR FRANCÉS RESULTANDO GRAN VEMENTE HERIDOS SUS TRIPULANTES

París, 20. — En las últimas horas de la tarde de ayer, un bimotor que realizaba ejercicios de práctica en Normandía, cayó a tierra, resultando dos tripulantes gravemente heridos y otros menos grave.

SOBRE LA CUESTION DE LOS SUJETOS ALEMANES

Praga, 20. — Después de terminada la entrevista sostenida por Henlein y lord Rucman, los diputados sudetes y los miembros de la misión británica trataron con el alcalde de la capital sobre los incidentes del pasado jueves. Después tuvieron lugar una conferencia que duró más de dos horas, con el inspector de policía al objeto de conseguir más detalles sobre el particular.

Los informadores ingleses dijeron que transmitirán noticias a lord Rucman de lo sucedido.

VALIOSOS DONATIVOS DE ORO PARA LA SUSCRIPCION NACIONAL

Burgos, 20. — Entre los donativos con destino a la suscripción nacional, aparte de los siete kilogramos de oro que fueron entregados por la hija del Caudillo, Carmencita Franco, al señor Amado, ministro de Hacienda, uno de estos últimos días, figura uno de treinta y nueve pesetas con veintidós céntimos del gobernador civil de Zaragoza y otro de doscientos siete mil setecientos ochenta y una, de la Junta recaudadora.

SE INAUGURARA UN MONUMENTO EN EL ANIVERSARIO DEL MILENARIO DE AUGUSTO

Roma, 20. — El 23 de Septiembre, aniversario del milenario de Augusto será inaugurado un monumento construido por el Emperador romano en recuerdo de la paz que ha sido reconocido exactamente como era.

Comité Económico Regional de Tetuán

Por el presente anuncio se hace saber al comercio de calzados, tejidos de todas clases y mercería, tanto al por mayor como al detalle, que hasta el día 31 del presente mes deberán presentar en este Comité las facturas y comprobantes de gastos de cuantos artículos tengan en su establecimiento a fin de ser tasados.

Una vez efectuada esta tasación, se colocarán los precios de venta sobre cada artículo tanto en los escaparates como en los establecimientos, siendo rigurosamente sancionados los comerciantes que dejen de presentar las facturas en el indicado plazo, los que no tengan el precio sobre el artículo o eleven el que se les haya fijado por este Comité.

Tetuán, 21 Agosto 1938. — III Año Triunfal.

EL PRESIDENTE MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

(o) Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental, correspondiente al día veinte de Agosto de mil novecientos treinta y ocho. Tercer Año Triunfal. Saludo a Franco. ¡Arriba España! Artículo único. — El Tambor de primera línea de estas Mi-

EL DIA DE LOS PERIODISTAS CAIDOS POR DIOS Y POR ESPAÑA

Se celebran solemnes funerales en la capital burgalesa

Burgos, 20. — Para conmemorar el día de los periodistas caídos por Dios y por España, se tuvieron lugar esta mañana solemnes honras fúnebres en la iglesia de la Merced.

Se ha hecho coincidir la fecha con la del asesinato del presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid don Alfonso R. Santamaría, que fue asesinado el 20 de Agosto de 1936.

Asistieron los Ministros del Interior y Prensa y Propaganda, señor Serrano Suñer y el de Agricultura, señor Fernández Guesta, como secretario general del Movimiento, ya que en tal calidad había sido invitado. Con dichas personalidades se encontraban el alcalde

de Burgos y el presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, señor Ruiz Albéniz "Tebib Arrumi".

Después de la misa de requiem, se cantó un responso ante el túmulo que había alzado a nel centro del templo. Además de las personas citadas acudieron representantes de la Prensa muchos grupos de periodistas de Madrid y otras localidades, residentes en Burgos y prensa burgalesa.

Al terminar la función religiosa, en nombre de la Asociación de la Prensa, despidió a los señores Ministros, el propio don Alfonso Ruiz Albéniz "Tebib Arrumi" agradeciendo con frases cordiales su asistencia y ofreciendo el siguiente discurso:

CON MOTIVO DE LA FIESTA NACIONAL DE HUNGRIA EL GENERALISIMO FRANCO ENVIA UN TELEGRAMA DE FELICITACION AL REGENTE HUNGARO

Burgos, 20. — Con motivo de celebrarse en el día de hoy la fiesta nacional de Hungría, S. E. el Generalísimo Franco ha dirigido al Regente del país húngaro un telegrama de felicitación, haciendo votos por el bienestar de Hungría y de su Regente.

HACIA LA INSTALACION DE UNA GRANJA ESCOLAR DE AGRICULTURA

Sevilla, 20. — En la Diputación Provincial ha quedado constituido el Consejo de la Granja Escolar de Agricultura. Las obras comenzarán en breve, prometiendo ser un centro de Enseñanza agrícola.

UNA COMISION DE EXISTENCIAS BELGAS EN SEVILLA

Sevilla, 20. — Se encuentran aquí varios miembros de una comisión belga, que han visitado en el día de hoy, el Auxilio Social, las casas baratas para inválidos y obreros y los cuarteles de los flechas y de la Falange.

LA REPRESENTACION DE LOS CIEGOS SEVILLANOS EN EL CONGRESO DE CIENCIAS

Sevilla, 20. — Los ciegos sevillanos han enviado a su Presidente con Javier Gutiérrez de Tovar, al Congreso de las Ciencias de Santander.

SE PROMUEVE LA ENTRADA EN CHILE DE LOS ELEMENTOS POLITICOS EVADIDOS DE OTROS PAISES

Santiago de Chile, 20. — El Gobierno chileno ha prohibido entrar en el país a los extremistas políticos y evadidos de otros países.

Comité Económico Regional de Tetuán

Por el presente anuncio se hace saber al comercio de calzados, tejidos de todas clases y mercería, tanto al por mayor como al detalle, que hasta el día 31 del presente mes deberán presentar en este Comité las facturas y comprobantes de gastos de cuantos artículos tengan en su establecimiento a fin de ser tasados.

Una vez efectuada esta tasación, se colocarán los precios de venta sobre cada artículo tanto en los escaparates como en los establecimientos, siendo rigurosamente sancionados los comerciantes que dejen de presentar las facturas en el indicado plazo, los que no tengan el precio sobre el artículo o eleven el que se les haya fijado por este Comité.

EL PRESIDENTE MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

(o) Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental, correspondiente al día veinte de Agosto de mil novecientos treinta y ocho. Tercer Año Triunfal. Saludo a Franco. ¡Arriba España! Artículo único. — El Tambor de primera línea de estas Mi-

SE PROMUEVE LA ENTRADA EN CHILE DE LOS ELEMENTOS POLITICOS EVADIDOS DE OTROS PAISES

Santiago de Chile, 20. — El Gobierno chileno ha prohibido entrar en el país a los extremistas políticos y evadidos de otros países.

SE PROMUEVE LA ENTRADA EN CHILE DE LOS ELEMENTOS POLITICOS EVADIDOS DE OTROS PAISES

Santiago de Chile, 20. — El Gobierno chileno ha prohibido entrar en el país a los extremistas políticos y evadidos de otros países.

SE PROMUEVE LA ENTRADA EN CHILE DE LOS ELEMENTOS POLITICOS EVADIDOS DE OTROS PAISES

Santiago de Chile, 20. — El Gobierno chileno ha prohibido entrar en el país a los extremistas políticos y evadidos de otros países.

EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE ESTOS DIENTES DEPENDE DE UN BUEN ENGRASE

LA BUENA CONSERVACION Y BLANQUEZ DE LOS SUYOS DE LA

PASTA DENTIFRICA RIME

EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL LABORATORIOS ORIVE LOGROÑO

Información de Última hora

La población civil víctima de los bombardeos soviéticos

Tokio, 20. — Un informe de la policía de Keijo, (Corea), da la lista de los paisanos japoneses que murieron a raíz de los bombardeos, de la artillería y aéreos con motivo de las agresiones soviéticas. El número de muertos fueron seis, y el de heridos nueve, sin contar diez niños también heridos. 170 casas, fueron destruidas y 180 sufrieron daños de mayor o menor importancia.

Las migajas del Gobierno checo

Munich, 20. — El presidente del comité checo Hodza anunció que siete alemanes serían admitidos en las administraciones checas.

Después de la revuelta brasileña

Cuando estalló el 11 del pasado la intenciona contra el actual Gobierno brasileño no tubieron destacados elementos de la opinión pública del país en formular la monstruosa afirmación de que Alemania no sólo fomentaba la participación en el movimiento, sino que había incluso apoyado pecuniariamente la confabulación para atentar contra la vida del Presidente Vargas. Para colmo, se añadía que tanto sociedades alemanas como individuos del Reich aparecían como sospechosos de participación en la revuelta; sin detenerse siquiera la campaña de agitación ante la representación oficial del Reich en el Brasil. El Gobierno brasileño ha puesto fin por medio de un comunicado a esta acción demoleadora que a la larga hubiera establecido una animadversión del pueblo brasileño hacia el alemán, participando que hasta el presente no existe prueba alguna de que ni las sociedades ni los individuos alemanes hubiesen participado o favorecido los acontecimientos del 11 de mayo en Rio de Janeiro.

En los círculos sudetes se acoge con reservas las noticias de la prensa inglesa

Praga, 20. — En los círculos sudetes se acoge con gran reserva las noticias de los diarios ingleses sobre el plan de lord Rucman y la división cantonal de Checoslovaquia. En primer término se dice en los círculos citados que aunque es de suponer que lord Rucman haga en breve se llevarán en secreto los planes de participación del Reich en el movimiento. En primer término se dice en los círculos citados que aunque es de suponer que lord Rucman haga en breve se llevarán en secreto los planes de participación del Reich en el movimiento.

La No Intervención francesa por sus mismos órganos de prensa

París, 20. — El periódico "L'Action Française" bajo el título "Farsa de la no intervención", anuncia que el día 10 del corriente mes llegaron a Tur de Carol, procedentes de Tolosa, 73 camiones que transportaban unos 68 oficiales franceses de la reserva, de paso para la España marxista. Añade que dichos camiones eran de Valladolid.

Agencia DELGADO

Despacho de Aduanas y Consignaciones

Lea usted EL FARO

Grandes almacenes de tejidos

MENACHO CASA IBAÑEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

Tres Marcas "Tipos Estilos"

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo RIO VIEJO Jerez Seco JANDILLA Amontillado Macharnudo

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo RIO VIEJO Jerez Seco JANDILLA Amontillado Macharnudo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

En el Campamento del "Capitán Ramos"

En la tarde de ayer, dió una interesante conferencia a los cadetes que se encuentran pasando temporada en el Campamento del "Capitán Ramos", el auxiliar de Intendencia, don Bartolomé Caballero.

Acompañaron al ilustre conferenciante el Jefe Local de las Organizaciones Juveniles camarada Orozco y dos camaradas que se encuentran en ésta procedentes de Algeciras y Jerez.

Al llegar al Campamento los cadetes debidamente formados, tomaron asiento, comenzando el conferenciante con un saludo a las camaradas.

Hizo un magnífico parangón poniendo de relieve una ficción del célebre poeta lusitano Camoens sobre Vasco de Gama y exaltado el trabajo en un párrafo magistral.

Cantó a la cultura, base de la prosperidad de las naciones, siendo escuchado con suma atención por los jóvenes cadetes que premiaron con nutridos aplausos los distintos pasajes de su notable disertación.

A su terminación la ovación cerrada que se produjo fué un claro exponente de lo interesante del discurso, ya que las palabras del camarada Caballero llegaron a las conciencias de nuestros jóvenes.

Después se procedió a arriar las banderas efectuándolo el camarada Caballero y otro camarada de Algeciras, cantándose el himno de la Falange siendo leída la oración de los caídos por el camarada Orozco, quien dió los gritos de rigor.

Terminó el acto los cadetes se trasladaron al refectorio, donde se les sirvió una suculenta comida, que los muchachos devoraron con gran apetito.

Hoy será el último día de per-

Certificaciones de penas y otras

para cazadores, choferes, telefonistas, etc. Urgentísimas. Plazo de reembolso. PLAZA Y CIA. Apartado 57 -:- VITORIA.

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. -:- TETUAN

CERVANTES

Domingo, 21 Agosto 1938. — III Año Triunfal. Primera sección a las 3. Segunda, numerada, a las 7. Tercera a las 9.

Unico día de proyección. Un grupo notable de artistas españoles en una producción realmente española. Requiere Rodríguez, Celia Escudero, Gaspar Romero, Antonio Riquelme son los protagonistas de EL NIÑO DE LAS MONJAS un verdadero poema de ternura, amor y gracia. Una película de acción dinámica, presentación pulcra e interpretación excelente.

EL NIÑO DE LAS MONJAS

Un triunfo definitivo en su género. Una producción que llega al límite de la emoción... y al límite de la gracia. Mañana lunes, Richard Dix en DELINCUENTES, película Radio.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte

JOYERIA "LA ESMERALDA"

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Cayetano de la Vega Díaz

MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 5

Teléfono 417

Soberanía Nacional, 70, primero CEUTA

Son Tres Vinos de DOMINGO